La consulta independentista se realizará el 25 de abril

GRANOLLERS. La segunda asamblea de Granollers Decideix, celebrada el pasado domingo en la Sala Tarafa, con la asistencia de unas 140 personas, confirmó que la capital del Vallès Oriental celebrará la consulta independentista el 25 de abril. La consulta se llevará a cabo el mismo día que Mollet, La Garriga, La Roca, Sant Fost, Bigues i Riells, Vilanova del Vallès o L'Ametlla del Vallès. En esta última población se constituyó precisamente este lunes, día 25, la Plataforma

l'Ametlla Decideix, impulsora de la consulta, en un acto al que asistieron medio centenar de personas. En la segunda asamblea de Granollers Decideix se informó que el próximo día 21 de

.....



febrero habrá una nueva reunión en la que se escogerá la pregunta que se someterá a votación y que la plataforma ya cuenta con 463 adhesiones individuales y 14 colectivas. **RdV**

ció se ha considerado la conveniencia de hacer

la crisis. El alcalde de Canovelles, **José Orive**, apostó por el trabajo conjunto entre la administración y la sociedad civil "con el fin de construir el presente y el futuro de nuestros pueblos". **RdV**

Un estudio propone diversas actuaciones para mejorar la movilidad los días de mercado

SANT ANTONI. La Diputación de Barcelona ha entregado al Ayuntamiento de Sant Antoni de Vilamajor un estudio de mejora del tráfico en el cruce entre las carreteras BP-5107 y BP-5109 y de la movilidad que se genera los domingos con motivo del mercado semanal. El estudio presenta diversas propuestas para mejorar ambas cuestiones.

En relación al cruce, el estudio analiza la formación de colas en las calles Anselm Clavé y Camp d'En Puig, todas las mañanas con motivo de la hora de entrada a las escuelas. El estudio descarta semaforizar el cruce entre las carreteras BP-5107 y BP-5109 por su complejidad. Los técnicos han concluido que habría que colocar muchas fases y que ello no mejoría la situación existente en la actualidad. En cambio recomiendan la instalación de barandillas que den seguridad a los peatones y los reconduzcan a pasar por los pasos de peatones existentes. En relación a la movilidad de la carretera con motivo del mercado semanal de los domingos, el estudio aporta varias soluciones para mejorar la seguridad de peatones y vehículos. Entre ellas propone la señalización de itinerarios alternativos, la implantación de dos pasos de peatones, la ampliación de las actuales isletas de hormigón o las instalaciones de pivotes en el margen derecho para evitar el estacionamiento de los vehículos, RdV

Los servicios sociales preocupados por el pago de las viviendas

CANOVELLES. El cómo hacer frente al pago de las viviendas de las personas que se han quedado sin recursos a causa del paro es una de las principales preocupaciones de los servicios sociales de la comarca. Así se puso de manifiesto en un encuentro de trabajo que los regidores de Bienestar Social de la comarca realizaron el pasado jueves, día 21, en Canovelles y que

contó con la participación de la Diputada de Bienestar Social de la Diputación, Montserrat Ballarín, y la diputada adjunta, Teresa Padrós. En total 22 ediles de la comarca participaron en el encuentro. Montserrat Ballarín explicó que el Area de Benestar Social trabaja para innovar en las estrategias de apoyo a los municipios y en las medidas de apoyo a los servicios sociales ante

Milà advierte que el Karting necesita otra evaluación ambiental

CARDEDEU. El diputado de ICV Salvador Milà ha advertido que el proyecto que contempla la construcción de un circuito internacional de karting en el término municipal de Llinars -pero a tocar del de Cardedeu- requiere una nueva evaluación ambiental. Pese a haber sido el proyecto aprobado por la Comissió Territorial d'Urbanisme, Milà recordó que la primera evaluación pasó por alto puntos "específicos" como la conectividad ecológica, la contaminación acústica, la emisión de partículas y la afectación del proyecto sobre la movilidad en la zona. El diputado ecosocialista hizo estas declaraciones el pasado martes en la sala de les Columnes del Ayuntamiento, donde participó en un acto convocado por la agrupación local de ICV. Durante su intervención, aseguró que "los ciudadanos pueden tener la garantía" de que el proyecto "se examinará a fondo". Por otra parte, la plataforma ciudadana contraria al Karting ha convocado para el 21 de febrero una cadena humana en los terrenos donde se pretende construir el circuito, como acto de protesta. RdV

El Centro Municipal de Expresión pone en marcha una aula de música y teatro para personas con discapacidades psíquicas

SANT CELONI. El Centro Municipal de Expresión ha puesto en marcha una aula para personas con discapacidades psíquicas, un grupo con 5 alumnos de 13 a 23 años y otro con 5 alumnos de 24 a 39 años. En esta aula se intenta favorecer la creatividad y las vías de expresión para poder liberar emociones a través del cuerpo y la voz. Para hacerlo posible, se utilizan diferentes herramientas tanto del teatro, de la danza como del movimiento o la plástica. El centro ya cuenta con varios alumnos con algún tipo de discapacidad que están integrados con el resto de cursos.

Pero vez realizada la valoración de año pasado por parte del Centro, el Ayuntamiento y de los servicios educativos del Departament de Educaun paso más y ofrecer una programación de teatro y música adaptada a las necesidades específicas de un grupo de jóvenes y adultos con discapacidades mentales. El ayuntamiento y el centro se sienten muy satisfechos de poner en marcha esta nueva iniciativa que supone un paso más hacia la igualdad de oportunidades de los celoneses y las celonesas, al margen de sus condiciones. JP

GRANOLLERS

ALQUILE YA y NO

PAGUE HASTA MARZO 2.010

(a 200 m. estación RENFE)

ALQUILER VIVIENDAS A ESTRENAR

1, 2 y 3 habitaciones (a partir de 510 €)

FIANZA SOLO 2 MENSUALIDADES

Ps.Cristòfol Colom. c/. Calderón de la Barca y

c/. Álvarez de Castro Telf. información: 93 879 21 64 / 679 583 399